

Motorsport



für Jeden



und
jedes Fahrzeug

**Nicht der Stärkste gewinnt,
sondern der Beste**

MC Görlitz e.V.
www. Zweirad-Rallye .de



MC Görlitz e.V.
www. Zweirad-Rallye .de

Motorsportclub Görlitz e.V.

im Allgemeinen Deutschen Motorsportverband e.V.
im Landsportbund Sachsen e.V.
im Stadsportbund Görlitz e.V.



Wilfried Demuth, Neugasse 25, 02828 Görlitz, Tel / Fax: 03581-417849
eMail: MC.Goerlitz@zweirad-rallye.de www.zweirad-rallye.de

Görlitz-Rallye für Motorräder und PKW

Der Motorsportclub Görlitz e.V. im ADMV veranstaltet die "Görlitz-Rallye" als Sport-Touristische Orientierungsfahrt, sowie die "Zweirad-Rallye" als Lauf zur ADMV- und Sachsenmeisterschaft im Zweirad-Rallyesport. Gefahren wird nach dem Reglement des Zweirad-Rallyesports. Neulinge erhalten selbstverständlich Hilfe bei der Ausarbeitung. Teilnehmen dürfen PKW, Motorräder, Gespanne und Quads die den Vorschriften der STVZO entsprechen, behördlich zugelassen und versichert sind.

Startzeit **Walpurgisrallye ca. 17:00 Uhr**
und -ort **Görlitz-Rallye ca. 09:00 Uhr**
Details in der Nennbestätigung die ca. 5 Tage vor Start verschickt wird.

Zielankunft ca. 3 Std. nach dem Start

Nennung an: Wilfried Demuth
Neugasse 25, 02828 Görlitz
Tel / Fax: 03581-417849

Nennschluß: 14 Tage vorm Start

Nenngeld: Walpurgis-Rallye (Copilot 5.- €) = 15.- €
Görlitz-Rallye (Copilot 5.- €) = 30.- €

Das Nenngeld beinhaltet ein warmes Essen für Fahrer und Copilot (PKW)

Kontoinhaber: MC Görlitz e.V.
IBAN: DE65855910004530555904
BIC: GENODEF1GR1
Zahlungsgrund: Görlitz-Rallye

Das Nenngeld ist gleichzeitig mit der Nennung auf das Konto des Veranstalters zu überweisen. Nach Möglichkeit ist eine Kopie des Überweisungsbeleges mit der Nennung mitzusenden. Verbindlicher Nachweis für die Zahlung und das Eingangsdatum ist nur die erfolgte Buchung auf dem Konto des Veranstalters. Banklaufzeiten gehen zu Lasten des Nennenden. Nennungen, für die kein Nenngeld eingegangen ist, werden nicht bearbeitet oder gelten als verspätet. Das Eingangsdatum ist das Datum des Poststempels. Die Zahl der teilnehmenden Fahrzeuge wird auf 30 beschränkt.